



**Se celebra:** 15 de febrero de 2021

**Proclama:** Organización Internacional de Cáncer Infantil

**Desde cuando se celebra:** 2002

El 15 de febrero se conmemora el **Día Internacional del Niño con Cáncer**, una fecha proclamada en **Luxemburgo**, gracias a la **Organización Internacional de Cáncer Infantil**, con la finalidad de crear conciencia y sensibilizar a las personas sobre una enfermedad que lamentablemente afecta a muchos niños y jóvenes.

Así mismo, para ayudar a sus familias a que sus hijos tengan un diagnóstico oportuno y el debido tratamiento y esto, a su vez, les brinde el derecho a la vida.

### ¿Qué es el Cáncer Infantil?

El cáncer infantil, es una patología que ataca a los niños en edades muy tempranas y el cual consiste en un crecimiento anormal de células malignas que se diseminan en el interior del cuerpo. Hasta ahora, no hay manera de saber qué lo provoca.

### El cáncer, un mal latente entre la población infantil

Actualmente, el cáncer se ha transformado en una epidemia que afecta a un alto porcentaje de niñas y niños en distintos lugares del planeta. Es una triste y lamentable realidad, que muchas veces pasa desapercibida, pero más común y cotidiana de lo que mucha gente se puede llegar a imaginar.

Son miles los casos reportados de niños y jóvenes afectados por este padecimiento, siendo **la primera causa de muerte infantil hasta ahora conocida**.

### Tipos de cáncer más frecuentes en los niños y jóvenes

La mayoría de niños y jóvenes que padecen esta condición, sufren un tipo de cáncer conocido como **leucemia**, seguido por **afecciones en el sistema nervioso central**, donde se presentan tumoraciones y otro bastante frecuente, son los llamados **linfomas**, que atacan los ganglios linfáticos.

Afortunadamente y gracias a los avances de la ciencia, muchos de estos niños, que son diagnosticados a tiempo, logran sobrevivir, lo que representa una noticia esperanzadora ante una realidad muy dura de enfrentar.

## ¿Cómo debe ser la atención de un niño con cáncer?



*Se debe buscar la normalidad en la vida de un niño con cáncer en la medida de lo posible*

Todo niño con cáncer tiene derecho a la vida, a tener una existencia relativamente normal, con acceso a la educación, a realizar actividades lúdicas y por su puesto al debido tratamiento para afrontar la enfermedad.

Sin embargo *la realidad es otra para muchos de estos niños, sobre todo para aquellos que viven en condiciones de extrema pobreza*, donde sus familiares y el país donde residen no les pueden brindar ninguna de estas garantías.

## ¿Hay esperanzas para el niño con cáncer?

Siempre que los gobiernos y países de las distintas naciones estén dispuestos a invertir en la lucha contra el cáncer infantil, habrá más posibilidades que los niños que enfrentan esta penosa enfermedad sobrevivan, sobre todo en los países subdesarrollados donde el derecho a la salud resulta imposible para la población de más bajos recursos.

Por otro lado, todavía **se necesita invertir más en programas de investigación** para que la ciencia logre hallar la verdadera causa de este terrible padecimiento. Como sociedad, debemos todos aportar nuestro granito de arena para transformar la vida y los sueños de cada niño con cáncer.

De acuerdo a los especialistas, los niños tienen la ventaja de curarse mucho más rápido y esto está asociado a su edad, sistema inmunológico y al proceso de crecimiento tan natural en ellos en sus primeras etapas de formación.

El lazo dorado, un símbolo de fortaleza y esperanza para los niños con cáncer

**El lazo dorado**, es una forma de expresar la valentía y heroísmo de todos estos pequeños pacientes, que no se rinden y luchan para seguir disfrutando el placer de estar vivos, acompañados por sus padres, familiares y amigos.

Este original símbolo, es una manera de brindar apoyo a todos los niños que en todo el batallan contra la enfermedad del cáncer cada día.

Son muchas las organizaciones, tanto públicas como privadas, que a través de campañas, muestran este símbolo. Sin embargo, hoy más que nunca, se necesita que este estandarte tenga mayor trascendencia, para lograr sensibilizar a una gran parte de la sociedad.

**DÍA INTERNACIONAL DE LA LUCHA  
CONTRA EL CÁNCER INFANTIL** 

15 febrero

Por los héroes  
del lazo dorado



¿Cómo celebrar el Día Internacional del Niño con Cáncer?

Hay muchas maneras de celebrar este día tan especial, para llevar un mensaje de alegría, esperanza y vida al niño con cáncer.

Ahora mismo, hay miles de niños recibiendo tratamiento en distintos **hospitales y centros de salud en todas partes del mundo**. Toma ahora mismo la iniciativa y ponte en contacto con alguna de las asociaciones que se dedican a visitar a estos niños para llevarles una sonrisa o una palabra de aliento para ellos y sus familiares.

También puedes realizar algún aporte económico a través de alguna de estas organizaciones o fundaciones, para que con ese dinero, se puedan seguir beneficiando y tratando más niños y jóvenes.

Así mismo, te invitamos a compartir tus experiencias en las redes sociales a través de los hashtag **#DíaInternacionaldelNiñoconCáncer #niñoconcancer #cancerinfantil**.